

Die Pausenordnung

In den Pausen

1. In den 5-Minuten-Pausen bleibe ich in meinem Klassenraum.
2. Oberstufenschülerinnen und Schüler dürfen, nachdem sie den Klassenraum verlassen haben, ihn jederzeit wieder aufsuchen. Sie müssen aber dann ihren „Oberstufen-Schülerausweis“ bei sich tragen. Sollte der Ausweis nicht dabei sein, muss die Schülerin oder der Schüler zurück in das EG oder auf den Hof.
3. Die Klassenstufen 7-10 dürfen ihr Handy in den Pausen auf dem jeweiligen Schulhof benutzen. Oberstufenschülerinnen und Schüler dürfen es zusätzlich im eigenen Klassenraum nutzen. Ansonsten ist der Gebrauch im Gebäude verboten (Ausnahmegenehmigung nur durch Lehrkräfte während des Unterrichts).
Für die Klassenstufen 5 und 6 gilt weiterhin das bestehende Handyverbot (Nutzung nur mit ausdrücklicher Erlaubnis einer Lehrkraft).
4. In der 2. großen Pause ist „schülerfreie Pause“. Das bedeutet, dass ich das Lehrerzimmer und das Sekretariat nur im Notfall aufsuchen darf.
5. Ich benutze nur Spielgeräte, die andere nicht verletzen und keine Sachen beschädigen.

Ich akzeptiere und respektiere die Schul- und die Pausenordnung der Heinrich-Heine-Schule.

Unterschrift Schülerin/Schüler

